

ZfIR 2015, A 10

Verfassungsbeschwerde gegen Bestellerprinzip

Seit 1.6.2015 sind Bestellerprinzip und Mietpreisbremse Realität. Nun haben acht vom IVD unterstützte Makler Verfassungsbeschwerde beim BVerfG eingereicht. Ende August soll eine weitere folgen, wobei hier die Beschwerdeführer vom Bundesverband für die Immobilienwirtschaft (BVFI) unterstützt werden. Eine von BVFI-Maklern angedachte Klage vor dem EuGH wird es mangels ausreichender Spendengelder für das Verfahren nicht geben.

(Quelle: IZ vom 18.8.2015)